
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶 川井田 哲】 

 

 

 

 

 

. 

 
 
 

☆お知らせ☆ 
＊12/1(土)鹿児島南 RC 創立 60 周年記念式典・祝賀会  

登録料 1 万円 締切 10/12 本日回覧いたします。 
＊10/13・14 地区大会は全員登録となりました。登録料 

1 万円です。ご協力よろしくお願い致します。 

＊例会後定例理事会を開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
■ 例会場: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5 番 1 号 鹿 児 島 東 急 REI ホテル 毎 週 火 曜 日 12:30～13:30 

■ 事務所: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5 番 1 号 鹿 児 島 東 急 REI ホテル 9F TEL 251-5168 FAX 251-5290  

E ﾒｰﾙ josei-rc@po4.synapse.ne.jp  URL http://www5.synapse.ne.jp/johsei/   

■ 会 長：丸田 寿朗 幹 事：和田 拓郎 公共イメージ委員長：谷口 実 

■ 国際ロータリー2018-2019 年度 RI 会長バリー・ラシン ■第 2730 地区ガバナー 川原篤雄(鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC) 

■ 鹿児島市内 Aグループ ガバナー補佐 内倉 厚弘(鹿児島城西 RC)/ Bグループガバナー補佐 上田 耕作(鹿児島北 RC) 

 
 点鐘                                                                                                 

① ロータリーソング【奉仕の理想】 ②会長挨拶 ③会務報告 ④出席報告  ⑤ 親睦委員会報告 

⑥ R 財団・米山記念奨学会報告                                                                                      

☰☰ 出 席 委 員 会 報 告 ☰☰ 

10 月 2 日 第 1495 回 9 月 11 日 第 1493 回 

会 員 数 32（27） 当日出席率 55.56％ 

出 席 数 16 訂正出席数 19 

出 席 率 59.26% 訂正出席率 70.37％ 

 

  

 
＜プログラム＞ 
クラブフォーラム 

(米山奨学委員会) 
 村田委員長 
米山奨学生卓話 
 モールウィンさん 
奨学金渡し 
  

【第 1496 回例会】 
本日のプログラム    

公式訪問前のｸﾗﾌﾞ協議会 内倉厚弘ガバナー補佐訪問 

 

 
 

 
平成 30年 10月 9日(火) 

鹿児島東急 REI ホテル 12：30～ 
 

 
 

一昨日、大変遅くなったのですが、カバナー公式訪問にあたっての「クラブの計画と目標」「会長の計画と見解」に
ついて報告書を書きました。 
「こども食堂」に頭いっぱいでしたが、その計画を進めるにつれ、先ほどの事柄と「戦略的目標の 4 つ」と絡めて、
報告書を作成することができました。 
10 月 9 日は公式訪問前の補佐訪問によるクラブ協議会、そして 10 月 13 日のいよいよ地区大会、そしてそのすぐに
あと、16 日に今回の報告書を書いた大事なガバナー訪問となります。 
会長になる前は本当にスケジュールに適当な自分だったなと反省しています。そして 11 月 11 日はこども食堂「芋煮
会」です。これは当クラブで地区大会をするような重圧があります。実行委員長を川井田さんに引き受けていただい
たおかげで、前回の打ち合わせから大分緊張から解放されましたが、200 食分の食事を作るという、かなりの人出を
要するイベントです。是非皆様の、そして奥様方の協力をよろしくお願いします。 
さて固い話ばかりでしたので、個人的な話になりますが、いよいよ私も、予定では来年の 1 月にはおじいちゃんにな
ります。キャバクラなんてもう行きません。私の亡くなった母が名前の字画に大変凝る人で、私の長男も次男も「名
づけの先生」が推薦した 5 つの名前から選びました。ただその先生はもう亡くなられています。 
長男が私に名前のことを聞いてきましたので、自分の好きな漢字はないのか、とか長男に二郎とかつけるはやめたほ
うがいいと答えましたが、長男の名前を占ってもらった 30 数年前当時、亡くなった名づけの先生いわく、兄弟横綱の
ころの若乃花の若は長男名ではなく、今話題の貴乃花の貴が長男、長女名と言っていました。案の定、貴乃花が部屋
を継ぎましたが、部屋をなくすことは予想していなかったでしょう。 
難しいですね。貴の字は孤独、孤高になるような匂いがします。 
篤雄さんてどうでしょう？もちろん人柄が一番ですが、大多数のクラブ会員から推挙され、大多数の人々の応援で成
り立つ素敵なトップの名前です。これは余談でした。 
しばらく「こども食堂」などのことで、まだ孫の名前は考えられませんが、無事に終わったら、字画の本を引っ張り
出して、長男と考えていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鹿 児 島 城 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  
ＫＡＧＯＳＨＩＭＡ ＪＯHＳＥＩ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ    1986.9.16 創立 

 

第 1495 回  例 会 報 告 

vol.33－12 

クラブテーマ 

『世代を超えて繋がろう』 

地区モットー 『プラスワンの考動を！』 

会 務 報 告 

会長の時間 丸田 寿朗 
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伊庭 勝彦・井上 明子君 

    先月のワイン会にご出席いただきま

した会員の皆様ありがとうございま 

した。ニコニコさせていただきます。また冬の 

コースを 12 月にさせて頂きますのでよろしく 

お願いいたします。 

          合計 2,000 円 

 

 

 

≪R 財団・米山奨学寄付≫ 

 R 財団寄付 川井田 哲君 

 (目標達成者) 金子 努君・谷口 実君 

 ポリオ僕別寄付 金子 努君・谷口 実君 

≪ジャフィール里親寄付≫ 

         金子 努君・谷口 実君 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

   

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

※平成 30 年 10 月 16 日(火) 

東急 REI ホテル 12：30~ 

川原ガバナー公式訪問 

 

次々回例会 

※平成 30 年 10 月 23 日(火) 

東急 REI ホテル 12：30~ 

クラブ協議会 

(地区大会報告) 

BOX 

          ７2，０００円 BOX 合計 

地区補助金事業 「出張 子ども食堂 芋煮会」 

（第 3 回打合せ） 

日時：平成 30 年 11 月 11 日（日）11 時~13 時 

開催場所：共研公園 

集合：8 時 

当日は会場設営班(会員)と調理藩に分かれる 

提供物：芋煮＋おにぎり＋お茶(ペットボトル） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実行委員会による第 3 回打合せ会の様子 

 

次回打ち合せは 10 月 9 日 

の例会後です。 

実行委員や今までの打ち合せ 

に参加くださった会員のみな 

らず、ほかの会員も是非ご参 

加ください。 

 

 
 
 
 
 

 

 

市 内 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム  ★ 例会変更 
ク ラ ブ 名 月 日 プ ロ グ ラ ム 例 会 場 

鹿 児 島 南 10 月 10 日(水) 外部卓話 堂園春衣様 サンロイヤルホテル 

鹿 児 島 西 10 月 10 日(水) クラブフォーラム(米山記念奨学会) 山 形 屋 

鹿 児 島 西 南 10 月 10 日(水) ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問前のｸﾗﾌﾞ協議会 補佐訪問 ゆ う づ き 

鹿 児 島 東 10 月 11 日(木) ★鹿児島北 RC との合同例会 サ ン デ イ ズ イ ン 

鹿 児 島 北 10 月 11 日(木) ★鹿児島東 RC との合同例会 レンブラントホテル 

鹿児島サザンウインド 10 月 11 日(木) クラブ協議会（地区大会準備） 東急 REI ホテル 

鹿 児 島 10 月 12 日(金) 定例夜間例会 口腔外科部門長 杉浦 剛様 山 形 屋 

鹿 児 島 中 央 10 月 15 日(月) ★ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 ﾎﾟﾙﾄｶｰｻへ変更 山 形 屋 

鹿 児 島 東 南 10 月 16 日(火) クラブ協議会(地区大会報告) サンロイヤルホテル 

    

「鹿児島大学での充実した学生生活」 

米山奨学生 モールウィンさん 

私の夢は、母国ミャンマーの家畜の改良をするために

必要な多くの遺伝学的知識を持つ研究者になることだ。

この目標を達成するために、私は現在、鹿児島大学農学

部家畜育種学研究室で博士課程 3 年生として動物遺伝

学、特に動物分子遺伝学の勉強と研究をしている。ロー

タリー米山記念奨学会からの 2 年間の奨学金のサポート

により、私は一番重要な研究に大半の時間を充てること

ができている。本当にありがたいと思う。加えて、毎日

の生活では周囲の先生、鹿児島城西ロータリークラブの

メンバー、後輩のサポートもあり、概ね満足できる充実

した学生生活を過ごしている。 

 研究としては、私はミャンマー在来牛の遺伝的多様性

に関する研究を行っている。ミャンマーでは在来牛が主

に役牛として身近な家畜でいくつかの品種がある。しか

し、最近では海外から導入された生産能力の高いウシと

の雑種化が進んでいる。私は 4 種類の代表的な在来牛品

種を採材し、最近の DNA 多型解析技術を使って各品種

の遺伝的多様性と関係を調べるだけでなく、近隣諸国の

在来牛集団との比較により遺伝的特徴も調べた。その結

果、ミャンマー在来牛品種は同程度の遺伝的多様性を持

っていましたが、4 品種は遺伝的には 3 つの集団になる

ことが分かった。さらに、近隣諸国の遺伝的影響を受け

た集団とミャンマー独自の遺伝的特徴を持つ集団がいる

ことも明らかとなり、在来牛品種の遺伝資源としての重

要性を示せた。今後の維持・活用にはこれらの遺伝学的

情報を基に行っていくのがよいと考えている。 

私はこれらの成果から学位取得に最低限必要な 2 本の研

究論文を公表することが出来た。現在は、未発表のデー

タを使って新たな論文を作成しながら、学位論文を執筆

している。鹿児島大学で家畜の改良や評価をする上で今

後必要になる分子遺伝学的技術や知識を習得したので、

帰国後はぜひ母国の畜産の発展に役立てたい。 

 

 


